



الوطنية للتأمين

شركة البحيرة

Al-Buhaira National Insurance Co.

شركة مساهمة عامة خاضعة لأحكام القانون الاتحادي رقم (٦) لسنة ٢٠٠٧ ومقيدة في سجل شركات التأمين تحت رقم (١٥) وسجل الشركات التجارية تحت رقم (٣١) مركزها الرئيسي: الشارقة- رأس المال المدفوع بالكامل ٢٥٠ مليون درهم

المركز الرئيسي : برج البحيرة للتأمين - شارع الكورنيش - بحيرة خالد - الشارقة، ص.ب. ٦٠٠٠، تليفون ٥١٧٤٤٤٤ - ٠٦ - فاكس ٥٧٤٨٨٥٥ - ٠٦
Head Office : Abnic Tower - Corniche Road - Khalid Lagoon - Sharjah - P.O. Box 6000, Tel. 06 - 5174444 - Fax 06 - 5748855

إشارة رقم : 2012 / 75 / 3 - 717
التاريخ : 2012/02/22

السيد راشد عبدالكريم البلوشي المحترم
نائب الرئيس التنفيذي ومدير العمليات
سوق أبو ظبي للوراق المالية - أبو ظبي
فاكس : 02 - 6128728

تحية واحتراماً ،

تقييم مجلس ادارة الشركة للداء لعام 2011

حققت شركة البحيرة الوطنية للتأمين نتائج مرضية خلال عام 2011 على الرغم من إستمرار الأوضاع الإقتصادية المتقلبة والمنافسة السعوية بين الشركات. ومع ذلك حرصت الشركة على إتباع سياسة إكتتابية تتلائم مع الظروف المستجدة ، كما عززت الشركة سياستها الإكتتابية من خلال التركيز على وثائق التأمينات الشخصية والتي من المتوقع أن تساعد في الحصول على نتائج إيجابية على المدى المتوسط والبعيد في ظل ركود المشاريع العمرانية وتراجع قيم الأصول.

بلغت الأقساط المكتتبة 627 مليون درهم في نهاية عام 2011 مقارنة بـ 666 مليون درهم في 2010/12/31، وحققت الشركة أرباحاً فنية بلغت 52 مليون درهم مقارنة بـ 78 مليون درهم. في ضوء الأوضاع الإقتصادية القائمة محلياً ودولياً عمدت الشركة على تعزيز احتياطياتها الفنية والمالية ونتيجة لذلك بلغ صافي الأرباح 25 مليون درهم في نهاية عام 2011 بعد إقتطاع احتياطيات بمبلغ 27 مليون درهم مقارنة بـ 44 مليون درهم عن عام 2010 . وبلغت حقوق المساهمين 593 مليون درهم مقارنة بـ 629 مليون درهم في نهاية عام 2010، وبلغ إجمالي أصول الشركة 1,93 مليار درهم في نهاية عام 2011 مقارنة بـ 2,01 مليار درهم في نهاية عام 2010.

تقوم الشركة بتطوير قدراتها التنافسية وتعزيز الضوابط الخاصة بإدارة المخاطر بما يتوافق مع مبادئ وممارسات الحوكمة في الشركات المساهمة العامة. تستمر الشركة في إتباع سياسة حذرة وانتقائية في أعمالها التأمينية والإستثمارية كما تحرص على تطوير منتجات جديدة تواكب تطورات ومتطلبات عملائها المتزايدة على كافة المستويات.

أوصى مجلس الإدارة للجمعية العمومية العادية للشركة التي ستعقد يوم الأربعاء الموافق 2012/3/14 للموافقة على تخصيص الأرباح القابلة للتوزيع والبالغة 70 مليون درهم على النحو التالي:

-	2,50	مليون درهم إحتياطي قانوني
-	67,50	مليون درهم الأرباح المستبقة لعام 2012

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام ،

فيصل بن خالد سلطان القاسمي
رئيس مجلس الادارة



الوطنية للتأمين

شركة البحيرة

Al-Buhaira National Insurance Co.

شركة مساهمة عامة خاضعة لأحكام القانون الاتحادي رقم (٦) لسنة ٢٠٠٧ ومقيدة في سجل شركات التأمين تحت رقم (١٥) وسجل الشركات التجارية تحت رقم (٣١) مركزها الرئيسي: الشارقة- رأس المال المدفوع بالكامل ٢٥٠ مليون درهم

المركز الرئيسي : برج البحيرة للتأمين - شارع الكورنيش - بحيرة خالد - الشارقة، ص.ب. ٦٠٠٠، تليفون ٥١٧٤٤٤٤ - ٠٦ - فاكس ٥٧٤٨٨٥٥ - ٠٦
Head Office : Abnic Tower - Corniche Road - Khalid Lagoon - Sharjah - P.O Box 6000, Tel. 06 - 5174444 - Fax 06 - 5748855

Ref.: 717-3/75/2012

Date: 22/02/2012

Mr. Rashed A. Kareem Al Baloushi
Deputy Executive Manager
Abu Dhabi Securities Market
Fax: 02 6128728

Board of Directors' Report For The Year Ended 31/12/2011

Al-Buhaira National Insurance Co. (ABNIC) reported good results in 2011 in spite of the ongoing economic situation and the competition among insurance companies. ABNIC continued to market personal insurance products in the light of continuing decline in real estate development as well as infrastructure projects in line with the policies set by the Board of Directors; which calls mainly for greater emphasis on those lines of business where we expect to achieve stronger results in the medium to long term. The Company adopts a conservative underwriting policy that suits the emerging circumstances across the region.

The Company recorded premium revenue of AED 627 million for the year ended 31-12-2011 compared to AED 666 million for the year 2010. ABNIC posted AED 52 million as its underwriting profit compared to AED 78 million in 2010. Considering the economic situation in the local and international markets, ABNIC posted AED 25 million total net profits after enhancing its reserves by AED 27 million, compared to AED 44 million in 2010. The Company's total assets stood at AED 1,935 million compared to AED 2,007 million in 2010 and Shareholders equity at AED 593 million compared to AED 629 million in 2010.

ABNIC is continuously improving its core competencies and enhancing its risk management controls in compliance with the principles and practices of corporate governance in order to protect the rights of its shareholders and policyholders. The company's strategy continues to be prudent and selective in targeting profitable investments and developing new insurance products in order to meet the ever increasing requirements of its clients at various levels.

The Board of Directors' recommendation to AGM taking place on 14th March 2012 is to appropriate the profit amounting to AED 70 million as follows:

- AED 2.50 million Legal Reserve;
- AED 67.50 million carried forward to 2012.

Faisal Bin Khaled Sultan Al Qassimi
Chairman of the Board

E-mail : abnicho@albhaira.com

Website : www.albhaira.com

Branches: Sharjah: 06 - 5684000, Fax: 06 - 5685000, Abu Dhabi 02 - 6226200, Fax: 02 - 6220600, Dubai: 04 - 2319444, Fax 04 - 2942077, Bur Dubai: 04 - 3435995, Fax 04 - 3435334
Khorfakkan :09 - 2386089, Fax: 09 - 2382066, Al Ain : 03 - 7641960, Fax: 03 - 7658487, Fujairah: 09 - 2227288, Fax: 09 - 2225221